

Activité intense et rencontres émotionnelles de Cuba au Portugal

Image not found or type unknown

Festa do Avante

Lisbonne, 8 Sep (RHC) Cuba a maintenu une activité intense avec des rencontres émotionnelles pendant la Fête de l'Avant du Parti Communiste du Portugal (PCP), qui s'est achevée ce dimanche dans la capitale portugaise.

Ce fut un espace multiforme avec de nombreux événements culturels, des activités sportives et de la gastronomie, qui ont agrémenté les discussions et l'analyse de la scène politique internationale.

La Festa do Avante, créée en 1976 en hommage au journal de l'organisation politique portugaise, a organisé dans l'espace international d'Avante un débat intitulé « Lutte, résistance et avancées en Amérique latine ».

Julio César García, membre du comité central du Parti communiste de Cuba (PCC), a souligné dans son discours les conséquences désastreuses du blocus économique nord-américain pour le peuple de l'île

des Caraïbes.

« Nous souffrons d'impacts négatifs en termes d'alimentation, d'accès aux médicaments et aux carburants. Un exemple clair et simple : Cuba dispose d'un parc scientifique et technologique qui peut produire plus de 600 millions de médicaments et n'en produit que la moitié », a-t-il déclaré.

Nous ne sommes pas autorisés à acquérir des matières premières pour produire des médicaments, et tous les efforts déployés par Fidel (Castro) pour développer la science dans notre pays sont contrecarrés par les restrictions imposées par le blocus », a-t-il ajouté.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/364682-activite-intense-et-rencontres-emotionnelles-de-cuba-au-portugal>



Radio Habana Cuba